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Formia, l’amministrazione ha voluto confrontarsi con la cittadinanza

Il porto in piazza
Presentato ieri il progetto in un’assemblea pubblica

UN’ASSEMBLEA pubblica per
presentare il progetto definitivo
del porto turistico di Formia.

Si è svolto ieri pomeriggio in
piazza Vittoria l’incontro pubbli-
co nel quale l’amministrazione
comunale ha illustrato il piano di
realizzazione dell’attracco così
come deliberato nell’ultimo
Consiglio comunale del 6 giugno
scorso.

Folta la partecipazione di citta-
dini interessati a conoscere nel
dettaglio il progetto che potrebbe
«rivoluzionare» l’economia cit-
tadina.

Ad aprire i lavori è stato l’archi -
tetto Levino Petrosemolo il quale
si è soffermato in particolare sui
dettagli tecnici dell’attracco per
specificare come «l’obi et tivo
primario è quello di rendere frui-
bile l’opera alla cittadinanza che
grazie al progetto potrà riappro-
priarsi del mare. Tra i temi privi-
legiati nella stesura del docu-
mento c’è stato l’aspetto archi-
tettonico e quello ambientale».

A seguire ha preso la parola il
presidente della Camera di Com-
mercio di Latina, Vincenzo Zot-
tola, il quale ha messo l’accento
sulla cantieristica precisando:
«Nonostante primeggiamo nella
cantieristica, quanto all’o ff er ta
di posti barca siano relegati in
coda alla classifica europea. I
nostri ottocento chilometri di co-
sta, che ci posizionano al secon-
do posto dietro la Grecia, non ci
consentono di sfruttare i duecen-
tosettantacinque milioni di turisti
della nautica. Con questo proget-
to riusciremo a fare scuola nel

Lazio, ma anche in tutta Euro-
pa».

Il promotore dell’opera e
l’azionista di maggioranza della
società che si occupa della realiz-
zazione, il senatore Raffaele Ra-
nucci, nel manifestare soddisfa-

zione per il risultato raggiunto ha
precisato: «E’ un progetto che ha
unito le varie forze politiche a
prescindere dai colori. I centomi-
lioni di euro investiti nella mia
città faranno crescere l’econo -
mia di Formia, sia nel settore

commerciale sia in quello im-
prenditoriale. Il nostro ulteriore
obbiettivo è la capacità di fornire
servizi adeguati all’utenza». Il
sindaco Michele Forte ha con-
cluso la riunione per evidenziare:
«La viabilità è il tema principale

per rendere ottimale la fruibilità
d el l’attracco. D’altro canto il
porto commerciale di Gaeta fa
soffrire l’intero comprensorio
per la mancanza di infrastruttu-
re».

Adriano Pagano

Ieri la presentazione del progetto in un incontro pubblico
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I lavoratori
chiedono: qual è

il futuro
della Medfish?

«VOGLIAMO garanzie per
il nostro futuro». La richie-
sta arriva dai lavoratori della
Medfish, società di itticoltu-
ra di Gaeta, Operatori del
settore anche tramite i sinda-
cati di riferimento, e nello
specifico per mezzo della
Cgil Flai, chiedono di avere
rassicurazioni circa l’a t t iv i t à
lavorativa. «La nuova socie-
tà - dice il segretario provin-
ciale della Flai Cgil Eugenio
Siracusa - è subentrata a se-
guito del fallimento della
Medfish, ma dopo 24 mesi
c’è il rischio di trovarci al
punto di partenza di due anni
f a . A b b i a m o  c h i e s t o
all’aienda garanzie per
quanto riguarda il pagamen-
to delle spettanze dei lavora-
tori che devono riscuotere
ancora le 14esime e nei pros-
simi giorni lo stipendio. Ma
vogliamo anche certezze per
quanto riguarda il futuro
dell’attività lavorativa. Sap-
piamo che alla curatela falli-
mentare dovrebbero arrivare
proposte da parte di alcuni
imprenditori. Chiediamo
però risposte in tempi brevi
altrimenti non si escludono
iniziative di protesta».

Gaeta Formia


